

MUMIA ABU-JAMAL



Depuis un quart de siècle, un homme vit en enfer, dans le couloir de la mort de Sci-Greene, en Pennsylvanie. Mumia Abu-Jamal est aujourd'hui le condamné à mort le plus célèbre des États-Unis. De par son engagement, ses écrits, il est devenu la figure emblématique du combat contre la peine de mort, les violences policières, les injustices sociales et raciales. Qui est cet homme ? Quel est l'engrenage qui a plongé le journaliste engagé de Philadelphie dans le pire des cauchemars, la machination politique et judiciaire ?

Nous vous proposons un voyage en quelques pages pour comprendre. Comprendre le climat politique et social qui conduit les autorités à un tel acharnement, le procès truqué, la justice partielle. Comprendre également l'importance du mouvement international qui continue à se développer autour du cas Mumia : lui seul peut le sauver, lui seul peut remettre en cause l'horreur légalisée qu'est la peine de mort.

**L'AFFAIRE
OUI ACCUSE
LA JUSTICE
AMÉRICAINE**

Édité par le
Collectif unitaire
national
"ensemble
sauvons Mumia"
Avril 2006

participation

5€

minimum
au profit de
la défense de
Mumia Abu-Jamal